



Die Grünen Leverkusen Ratsfraktion

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

8. November 2018

Sehr geehrter Herr Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien des Rates:

An den Ortseingangsschildern der Stadt Leverkusen sollen werbewirksame Schilder angebracht werden, die auf die FairTrade-Stadt Leverkusen hinweisen.

Begründung:

Seit einem Jahr ist Leverkusen FairTrade-Stadt. Um dieses besondere Siegel entsprechend zu würdigen und bekannt zu machen, muss an geeigneten Stellen darauf aufmerksam gemacht werden. Die Stadt Köln wirbt bereits an den Stadteingangsschildern mit der Auszeichnung FairTrade-Stadt. Die Stadt Leverkusen sollte dies auch tun, um die Zertifizierung bekannter zu machen.

Mit freundlichen Grüßen
Roswitha Arnold
Florian David